

Vos questions / nos réponses

## Une question importante

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/06/2011 11:26

Bonjour , j'ai une amie qui a fumé un join a une soirée il y a 1 moi de cela , c'etais ca premier fois et elle n'en a pas refumé depuis sauf que la semaine prochaine elle fait ca prise de sang .est ce que ca se verra ? merci de votre reponse

---

**Mise en ligne le 27/06/2011**

Bonjour,

Le THC (molécule active du cannabis) reste dépistable 24 heures dans le sang et jusqu'à 5 jours dans les urines pour un fumeur occasionnel.

Cordialement.

---